

Informe de comisión

Derivado de las actividades que se realizan en la Universidad Tecnológica de la Sierra me permito informarle lo siguiente:

El día 26 de octubre del presente año fui comisionado a trasladarme a las instalaciones de la Universidad Tecnológica de la Sierra que se encuentra ubicada en la comunidad de Mesa del Nayar, Municipio del Nayar , para asistir a la Semana de Ciencia y Tecnología.

Comentarle que las salidas fueron a las 06:00 am de la ciudad de Xalisco y llegando a dicha institución a las 08:30 a.m. posteriormente una vez que se realizaran las actividades de la Semana de Ciencia y Tecnología, regresamos a la ciudad de Xalisco el día 27 de octubre a las 5:00 p.m.

Atentamente



Ing. José Martín Segura Sandoval
Comisionado